
令和３年２月９日(火)、
本荘キャンパスで

令和２年度第２回県大キャンパ
スミーティングを開催しました。

▲後列左から松田さん、藤原さん、鈴木(か)さん、鈴木(涼)さん、
仝さん、上村さん
前列左から小林学長、吉澤副学長

今後も様々なキャンパスミーティングを企画予定です。
今回参加できなかった方は、次回、ぜひ参加してください。

―

ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
コ
ン
テ
ス
ト
に

つ
い
て

今回は学長・副学長とのランチ
ミーティングとして開催しました。
当日は、学生６名が参加し、ア

クションプランコンテストへ参加
した感想や大学への要望など、和
気あいあいと自由にお話しいただ
きました。

◎
松
田
さ
ん
：
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
コ
ン
テ
ス
ト
で

提
案
し
た
こ
と
を
実
現
さ
せ
る
べ
く
、
現
在
も
セ

キ
ュ
リ
テ
ィ
に
つ
い
て
学
ん
で
い
ま
す
。C

T
F

に
取

り
組
ん
で
い
る
の
で
す
が
、
難
し
い
パ
ズ
ル
を
解
く

楽
し
さ
が
あ
り
ま
す
。

◎
鈴
木(

涼)

さ
ん
：
乳
頭
温
泉
郷
の
魅
力
発
信
に
つ

い
て
提
案
し
ま
し
た
が
、
問
題
提
起
に
終
始
し
て
し

ま
い
解
決
策
の
提
案
が
ほ
と
ん
ど
で
き
て
い
ま
せ
ん

で
し
た
。
次
が
あ
る
の
で
あ
れ
ば
、
解
決
策
を
織
り

込
み
た
い
と
思
い
ま
す
。

◎
鈴
木(

か)

さ
ん
：
自
分
の
考
え
を
ア
ウ
ト
プ
ッ
ト

す
る
場
と
し
て
応
募
し
ま
し
た
。
読
書
が
好
き
な
た

め
、
読
書
が
好
き
に
な
れ
る
よ
う
な
場
所
を
提
供
す

る
と
い
う
考
え
の
も
と
、
プ
ラ
ン
を
作
成
し
ま
し
た
。

◎
藤
原
さ
ん
：
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
コ
ン
テ
ス
ト
の

奨
励
金
を
使
っ
て
、
放
送
サ
ー
ク
ル
所
有
の
機
材
を

買
い
替
え
よ
う
と
考
え
て
い
ま
す
。
新
し
い
機
材
を

使
用
す
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
提
案
し
た
プ
ラ
ン
の
実

現
へ
ま
た
近
づ
け
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

学
長
：
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
コ
ン
テ
ス
ト
は
、
学
生

の
皆
さ
ん
に
課
題
に
対
し
て
自
分
か
ら
進
ん
で
取
り

組
む
、
前
に
進
む
力
を
持
っ
て
ほ
し
い
と
い
う
思
い

で
設
立
し
ま
し
た
。
現
在
は
学
部
３
年
生
を
対
象
と

し
た
制
度
で
す
の
で
、
今
２
年
生
の
上
村
さ
ん
も
来

年
ぜ
ひ
応
募
し
て
み
て
く
だ
さ
い
。

―

地
域
活
性
化
に
お
い
て
、
研
究
と
教
育
は
ど
の
よ
う

な
役
割
を
担
っ
て
い
ま
す
か
？
（
仝
さ
ん
よ
り
）

◎
仝
さ
ん
：
母
国
で
あ
る
中
国
で
は
、
政
府
が
地
域
の
問
題
点
を
見

つ
け
、
関
連
す
る
研
究
者
や
自
治
体
へ
投
げ
か
け
る
方
式
と
、
自
治

体
側
が
研
究
機
関
等
と
協
力
し
政
府
へ
提
言
す
る
方
式
が
あ
り
ま
す
。

日
本
で
は
大
学
は
ど
の
よ
う
に
地
域
活
性
化
に
関
わ
っ
て
い
く
の
で

し
ょ
う
か
。

学
長
：
日
本
に
お
い
て
も
、
中
国
と
そ
こ
ま
で
変
わ
ら
な
い
形
で
地

域
と
関
わ
っ
て
い
ま
す
よ
。
自
治
体
か
ら
大
学
へ
働
き
か
け
が
あ
る

と
い
う
場
合
も
あ
り
ま
す
し
、
大
学
側
か
ら
地
域
へ
働
き
か
け
る
こ

と
も
あ
り
ま
す
。

◎
鈴
木(

か)

さ
ん
：
ひ
な
祭
り
の
時
期
だ
け
で
は
な
く
、
一
年
を
通

し
て
観
光
客
が
集
ま
る
よ
う
、
ひ
な
人
形
の
展
示
で
開
放
し
て
い
る

家
で
民
泊
の
営
業
を
始
め
る
の
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

◎
藤
原
さ
ん
：
私
の
地
元
で
は
、
中
高
生
が
観
光
地
の
ガ
イ
ド
を
し

て
い
ま
す
。
地
元
の
勉
強
に
も
な
り
、
魅
力
を
知
る
こ
と
も
で
き
る

の
で
、
由
利
本
荘
で
も
実
施
し
て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

副
学
長
：
由
利
本
荘
市
に
は
、
武
家
や
商
家
に
伝
え
ら
れ
た
ひ
な
人

形
が
多
く
残
さ
れ
て
い
ま
す
。
例
年
で
あ
れ
ば
各
家
々
を
め
ぐ
っ
て

の
お
祭
り
と
な
る
の
で
す
が
、
今
年
は
規
模
を
縮
小
し
、
資
料
館
等

で
の
公
開
の
み
と
な
り
ま
し
た
。
ひ
な
人
形
を
保
管
し
て
い
る
家
で

も
高
齢
化
が
進
み
、
今
後
の
開
催
を
危
ぶ
む
声
も
多
い
で
す
。
こ
の

文
化
を
存
続
さ
せ
る
に
は
、
ど
う
し
た
ら
い
い
と
思
い
ま
す
か
？

Lunch Meeting
with 

GAKUCHO

小林学長×学生 TALK&TALK
県大キャンパスミーティング

◎
上
村
さ
ん
：
現
在
、
自
主
研
究
でIO

T

ツ
ー
ル
を

使
っ
た
ス
マ
ー
ト
恒
常
化
に
つ
い
て
研
究
し
て
い
ま

す
。
ア
ク
シ
ョ
ン
プ
ラ
ン
コ
ン
テ
ス
ト
に
つ
い
て
も
、

こ
れ
を
活
か
せ
る
か
も
含
め
て
前
向
き
に
検
討
し
て

み
た
い
と
思
い
ま
す
。

―

由
利
本
荘
に
は
「
由
利
本
荘
ひ
な
街
道
」
と
い
う
文

化
が
あ
り
ま
す
が
、
コ
ロ
ナ
の
影
響
で
存
続
が
危
ぶ
ま
れ

て
い
ま
す
。
こ
れ
を
存
続
さ
せ
る
方
法
に
つ
い
て
、
皆
さ

ん
の
意
見
を
聞
か
せ
て
く
だ
さ
い
（
副
学
長
よ
り
）

副
学
長
：
貴
重
な
ご
意
見
を
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
ひ
な
街
道

の
担
当
事
務
局
へ
お
話
し
て
み
ま
す
ね
。

ボウリングサークルで
活動しています。
スコアは平均200以上！

今年は雪の量が多くて
驚いています…。先週猛吹雪の
ときは帰り道が大変でした。


